

Resumo DL 137/2010 de 28 de Dezembro

	Até 29-Dez-2010	A partir de 29-Dez-2010	% de Redução
Ajudas de Custo em território nacional			
Sector Público:			
Membros do Governo	69,19	69,19	0%
Trabalhadores que exercem funções públicas:			
Nível Remuneratório superior a 1.355,96 Euros	62,75	50,20	20%
Nível Remuneratório entre 892,53 Euros e 1.355,96 Euros	51,05	43,39	15%
Nível remuneratório inferior a 892,53 Euros	46,86	39,83	15%
Sector Privado:			
Cargos de Direcção	69,19	69,19	0%
Outros Empregados	62,75	50,20	20%
Ajudas de Custo no estrangeiro			
Sector Público:			
Membros do Governo	167,07	133,66	20%
Trabalhadores que exercem funções públicas:			
Nível Remuneratório superior a 1.355,96 Euros	148,91	119,13	20%
Nível Remuneratório entre 892,53 Euros e 1.355,96 Euros	131,54	111,81	15%
Nível remuneratório inferior a 892,53 Euros	111,88	95,10	15%
Sector Privado:			
Cargos de Direcção	167,07	133,66	20%
Outros Empregados	148,91	119,13	20%
Subsídios de Transporte			
Transporte em automóvel próprio	0,40	0,36	10%
Transporte em veículos adstritos a carreiras de público	0,12	0,11	10%
Transporte em automóvel de aluguer:			
Um trabalhador	0,38	0,34	10%
Dois trabalhadores	0,16	0,14	10%
Três ou mais trabalhadores	0,12	0,11	10%